
「市民の声」提案箱制度の運用状況

平成２９年１０月から平成２９年１２月までに「市民の声」提案箱へお寄せいただいたご提案等の状況をお知らせします。

平成２９年１０月～２９年１２月受付分

合計：９件(内訳 提案箱５件、ホームページ等４件)

次ページからは、お寄せいただいたご提案等の概要や一部内容をご紹介いたします。



「市民の声」提案等の受付・処理簿

番

号
受付日 方法 提案の概要 対応内容・市の考え方 担当課

1 10/5 提案箱

駐輪場について

市役所の東側（バスや身体障害者用駐車場スペースの周辺）

に、駐輪場を設けていただけないでしょうか。

庁舎の駐輪場については、本館の西側及び別館の北側

に設置しております。ご要望にある庁舎東側は、安全上の

問題もあり、駐輪場のスペースを確保することは困難である

と考えております。ご不便をおかけしますが、現状の駐輪

場をご利用していただきますよう、ご理解とご協力をお願い

いたします。

総務課

2 10/24 メール

旧市民会館・図書館の有効活用について

高石市臨海の旧市民会館・図書館が使われなくなっていると思

います。その場所を開放して、フリーマーケットなどが出来るよう

検討してもらえないでしょうか。

今後、この市有地を地域活性化の拠点として活用して行

くべく、検討を進めておりますので、よろしくお願いいたし

ます。なお、いただきましたご意見は今後の参考にさせて

いただきます。

総合政策課

3 10/31 提案箱

歩道について

JR富木駅の南一番踏み切りから南三番踏み切りの歩道と、取

石中央線の歩道について、高低が多く歩きづらいです。車道と歩

道の高さを同じにするなどの検討ができないでしょうか。

道路の整備手法としては、歩行者と車両相互の安全性を

高めるために車道より歩道を高く整備するといったマウント

アップ形式を主に採用しています。ご指摘の区域の道路に

ついて、車両乗入れ部分の横断勾配が急になっている箇

所も見受けられます。今後の検討課題とさせていただきま

すので、よろしくお願いいたします。

土木公園課

4 11/7 提案箱

らくらく号（福祉バス）について

以前よりバスの本数が増えたのが嬉しいですが、一方通行な

ど、不便な部分もあります。

今後、もっと市内の隅々まで回ったり、ルートを逆周りにするな

どはできないでしょうか。

貴重なご意見、ありがとうございます。

福祉バスのルートにつきましては、乗降時の安全性を確

保しながら、市民のみなさまにとってよりご利用しやすい運

行に努めているところです。

いただきましたご意見は、今後の福祉バス運行の参考と

させていただきたいと考えていますので、よろしくお願い

いたします。 高齢・障がい福祉課



5 11/14 メール

資源ゴミ（プラスチック）の回収頻度

高石市では、資源ゴミの回収が月2回程度となっていますが、

プラスチック類を 2週間ためていると、量が多くなり困っていま

す。また、共働きでスーパーにあまり行くことがないため、回収ボ

ックスを利用することも難しいです。

ビンや缶は月2回でも良いと思いますが、プラスチック容器類

の回収頻度を週1回にしてもらえないでしょうか。

資源ごみ（プラスチック製容器包装・ペットボトル）の収集

回数につきましては、平成２９年度より従来の月２回から2

～３回（年間で２４回から２８回）とさせていただいたところで

す。収集回数をさらに増やすとなると収集コストが増えるこ

ととなります。いただきましたご意見は今後の参考とさせて

いただきたいと考えておりますが、現在のところ、プラスチ

ック製容器包装等の排出の際に、かさばる場合は押しつぶ

すなどして容積を減らしてお出しくださるよう、ご理解とご協

力をお願いします。

生活環境課

6 11/24 提案箱

小学校の運動場について

子どもがのびのびとボール遊びをできるよう、小学校の運動場

を放課後に開放してもらえないでしょうか。

学校・地域の実情をふまえ、学年・曜日を限定する等、不

定期ではありますが、午後４時３０分ごろまでの開放等を行

っておりますので、学校にご確認のうえご利用くださいます

ようよろしくお願いします。

学校教育課

7 12/9 メール

図書館の自習スペースについて

教育の充実のために、図書館の自習スペースを学生に優先的

に利用できる様にできないでしょうか。席の数が少ないため、朝

から並ばないと席がなく、新聞を読むのに年配の方が席を使う方

もいらっしゃるようです。

また、市内の公民館などにもスペースを作って開放する事を検

討していただけないでしょうか。夜まで開けてくれると尚、利用者

は多く、教育の街をアピールできると思います。

図書館の閲覧席（自習スペース）は、図書館の利用者が

図書類（資料等）の活用のため、開放している場所となって

おります。ご理解ご協力いただきますようお願いいたしま

す。なお、年配の方が新聞雑誌を読むだけの場合は、椅

子のみのスペースをご利用いただきますようお願いしてお

ります。

また、公民館施設についても市民の皆様が生涯学習の

場として活用していただいており、サークルや教室等で利

用していただいておりますので、ご理解とご協力の程、お

願いいたします。なお、ロビー等については、閉館時間ま

でご利用いただけますのでよろしくお願いします。

社会教育課

8 12/11 メール

高石シーサイドフェスティバルについて

年々盛り上がっている様子がよく分かり、高石市民として嬉しく

思います。今でも十分素敵ですが、イベントやゲストに、市民のリ

クエストや要望を反映していただけたらよいと思います。ご検討を

お願いします。

高石シーサイドフェスティバルは高石シーサイドフェステ

ィバル実行委員会に運営いただいており、今後ともより良

いイベントとなるよう実行委員会とともに行って参りますの

で、よろしくお願いいたします。

総合政策課



9 12/14 提案箱

ごみ処理について

ゴミの収集の際、ダンボールも一緒に引き取ってもらえないで

しょうか。

ごみの組成分析の調査結果では、普通（可燃）ごみの中

で紙類が最も大きな割合を占めています。市では、ごみの

減量・資源の有効利用を図るため、ダンボール等の古紙類

につきましては、地域の集団回収や再生資源業者にお出

しいただくようお願いしているところですのでご理解、ご協

力をお願いします。

生活環境課


